



Regards abusifs venant des enfants

Par Claire2001

Bonjour,

J'ai un handicap esthétique depuis petite. Je vis en ville et subis le regard des enfants de tous âges. J'aimerais savoir si les parents peuvent être punis pour les regards abusifs de leurs enfants puisqu'ils sont responsables de leur éducation.

Je pense les prévenir mais bien filmer la scène et porter plainte. J'en ai marre que les parents ne donnent aucune éducation à leur enfant. A 10 ans, tout enfant est censé se comporter un minimum avec respect.

J'imagine que beaucoup ne comprendront pas ce message mais il faut ce mettre à la place de ceux qui subissent un harcèlement quotidien.

Merci pour vos retours !

Par TUT03

Bonjour

je compatis à votre situation, si je comprends bien, ce n'est pas une seule personne qui vous harcèle mais c'est la succession du regard de plusieurs personnes (enfants), dans votre quotidien, qui vous affecte

vous ne pouvez pas "attaquer" tous les parents des enfants que vous croisez, d'autant qu'un regard, quand bien même il est insistant, n'est pas une infraction, tant que les personnes ne vous adressent pas d'insultes, de menaces, de propos ou de gestes agressifs, discriminants

Votre difficulté est davantage individuelle, personnelle et de l'ordre du ressenti, sans doute légitime que d'ordre juridique tant qu'il n'est question que de regards

même si il y a en effet, aussi, un travail éducatif à faire pour le vivre ensemble avec toutes les personnes "différentes", que cette différence soit de l'ordre du handicap, de l'apparence, de la taille...